

テレビ静岡では番組の適正化を諮るための審議機関「番組審議会」を設けています。

このページでは番組審議会の議事の概要をお知らせしています。現在、テレビ静岡では県内在住の8名の方に審議委員をお願いしており、毎月1回（2月、8月は休会）番組について、ご意見を伺い、今後の番組制作の参考にさせていただいています。

テレビ静岡 2022年7月度 番組審議会概要

2022年7月14日（木） 14時00分～

— 出席委員 —

高木 正和（委員長） 戸崎 文葉（副委員長） 石田 美枝子 木村 精治
上柳 正仁 飯野 勝己 榎本 哲也 鍋田 昌吾（欠席）

— 議 題 —

番組名 「爆笑問題の深海WANTED8 神秘の絶景スペシャル」
※フジテレビ系列27局ネット

放送日時 2022年7月3日（日）16時05分～17時20分
※静岡地区は16時00分から5分間 番組見どころ放送

制作著作 テレビ静岡

— 番組内容 —

深海に生息する貴重な生物の撮影や捕獲に挑む深海バラエティーのシリーズ第8弾。今回は駿河湾と沖縄で、番組が製作したオリジナル定点カメラなどを駆使し、謎多き希少生物たちの姿を捉えようというプロジェクト。沖縄ではサンゴ礁の浅瀬に深海生物が現れる「奇跡の夜」を、駿河湾では新種として研究が進められる生物との遭遇を、それぞれ深海のスペシャリストとともに追った。果たして、そこに映し出されたものとは？

また、恒例の爆笑問題のプレゼンコーナーは「激おこ！海の生き物集結！なんでこんな名前にしたんすか」。爆笑の名前と由来、驚きの生態を紹介した。

— 審議概要 —

◎バラエティーでありながら、新種の可能性がある生物や、駿河湾でのサクラエビの乱舞など、番組の中にニュース性があった。

- ◎前作のような大型の深海魚の捕獲がなくても、小さな生物の美しさと希少性がよくわかり、前回と違う角度で楽しめる番組だった。
- ◎沖縄、駿河湾とも明確に撮影テーマを示し、間にバラエティコーナーを置く構成は見やすかった。
- ◎深海魚や生物に強い興味がなくても、出演者のコメントや専門家の解説、途中のクイズなどで飽きさせない工夫がされていた。
- ◎深海でのサクラエビの映像は、県民として希望を持てる貴重な映像だった。
- ◎この撮影技術で全国に駿河湾の話題をもっと伝えてほしい。

以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りの参考とさせていただきます。

次回の番組審議会は2022年9月8日（木）の予定です。